

APPEL À LA MOBILISATION POUR UNE CANDIDATURE UNIQUE À GAUCHE IL Y A URGENCE !

L'appel des 130 du Tarn — Collectif 1 mais pas 3

Jean-Luc Mélenchon et Benoît Hamon affirment leur volonté d'en finir avec ces politiques qui maltraitent à la fois l'humain et l'environnement.

Les signataires tarnais de l'appel # **1 mais pas 3 TARN** pour une candidature unique à gauche, appellent les citoyens et citoyennes de toutes les sensibilités de la gauche sociale et écologique à les rejoindre pour exiger un accord sur un **pacte d'engagements communs** entre les candidats J.L.M., B.H. et **une seule candidature** sur la base de ces engagements. Ensemble, nous nous engageons à agir pour cette unité par la mise en place d'un **comité de veille citoyenne** pour contrôler et garantir les engagements pris par le candidat.

Pour peser en faveur de la convergence à gauche, il faut nous faire entendre plus fortement, tous et toutes au

RASSEMBLEMENT TARNAIS DE #1maispas3 SAMEDI 11 MARS à 10:00 – Place de Libération à GAILLAC



Pour rejoindre notre appel et recevoir des infos : 1pas3gaillac@francemel.fr
site : <http://1maispas3.blogspot.fr/>
Facebook : [1maispas3.tarn](https://www.facebook.com/1maispas3.tarn)